

Nous sensibilisons la population du campus aux problèmes environnementaux, nous dirigeons un centre de ressources de remplacement et nous rédigeons des chroniques sur l'écologie. Nous vantons les mérites du végétarisme en plus d'organiser des activités écologiques sur le campus et de vendre des tasses fabriquées à partir de matériaux recyclés afin de réduire l'utilisation des plastiques et du polystyrène. (Uni-vert Laval, Québec)

Nous réalisons un sondage sur le développement durable auprès des jeunes, organisons des rencontres communautaires et assurons une couverture des questions environnementales dans les médias, les bulletins, notre page d'accueil et par des campagnes de sensibilisation sur les pratiques d'occupation des sols dans l'île. Nous participons directement à un projet d'Action 21 afin d'améliorer la qualité de l'eau et de déterminer les effets des pesticides. (North Queen's Wildlife Federation, Île-du-Prince-Édouard)

Nous encourageons l'exploitation des jardins communautaires, nous sensibilisons les gens à la sécurité alimentaire, nous favorisons l'intervention des jeunes et leur accès au territoire par leur participation au sein de la collectivité et du gouvernement. Nous organisons des initiatives de partage des terrains de particuliers et des projets d'agriculture urbaine, comme « Doing it Green and Sustainably », avec l'aide du Service jeunesse Canada et d'Action 21. (Lifecycles, Colombie-Britannique)

Initiatives fédérales des jeunes

Les ministres de l'Environnement et des Affaires étrangères et du Commerce international du Canada reconnaissent l'importance d'obtenir la participation des jeunes Canadiens dans le dossier de l'environnement et de favoriser leur autonomie en les intégrant au processus d'établissement des politiques en matière d'environnement. Environnement Canada s'est engagé à assurer la mise sur pied de forums particuliers pour renforcer la capacité des jeunes à contribuer au processus de planification.